



Tipps für Eltern

Training

Wir lassen unser Kind mitbestimmen, wie viel es trainieren möchte.

Wir respektieren die Trainer:innen unseres Kindes.

Wir lassen unserem Kind den nötigen Freiraum.

Wir üben keinen Druck aus und sind nicht zu stark involviert.

Wir unterstützen von der Tribüne aus.

Wettkampf

Wir überlassen das Coaching den Trainer:innen.

Wir bewerten das gute Verhalten höher als das Match-Resultat.

Wir behandeln unser Kind nach einem Match immer gleich.

Generell

Wir lassen unser Kind mitbestimmen.

Wir wissen unsere Elternrolle ist anders als die Trainer:innenrolle.

Wir unterstützen und motivieren unser Kind und dessen Engagement.

Wir sind Vorbilder und leben Spirit of Squash.